

Acciones de Televisa caen con fuerza tras rebaja de calificación crediticia y fuerte escalada

DOMINGO 26 NOVIEMBRE 2023, 20:59:53

México.- Las acciones del gigante de medios mexicano Grupo Televisa caían con fuerza el jueves por segundo día consecutivo, después de que S&P Global Ratings rebajó en la víspera su nota de riesgo crediticio.

Los títulos de Televisa, el mayor productor mundial de contenidos audiovisuales en español, restaban 7.59% a 8.03 pesos cerca del cierre en la Bolsa Mexicana de Valores, con un declive acumulado de más de 11% en las últimas dos sesiones.

S&P redujo el miércoles a "BBB" desde "BBB+" la calificación de la compañía en escala global aludiendo a un apalancamiento más alto de lo esperado, pero afirmó en "mxAAA" su nota en escala nacional, ambas con perspectiva "estable".

El martes, los papeles de Grupo Televisa, que han sido los más castigados en el transcurso del año entre la muestra que integra el referencial S&P/BMV IPC, saltaron más de un 15%, anotando su mayor ganancia diaria desde abril de 2021.